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On ne m’aura vraiment rien épargné !Figurez vous que
j’apprends ce matin en me levant   que la femme de
l’étron Abdeslam est enceinte ! Oui, vous avez bien lu,
cette  saloperie  enturbannée  a  le  droit  d’avoir  des
rapports sexuels en prison.  En fait ce n’est plus la
prison mais la colonie de vacances quand on sait qu’il
occupe  deux  cellules  pour  lui  seul  avec  télévision,
salle de sport.  Je me demande aussi si il peut choisir
ses menus.  On est dans un pays de cinglés, pour nous
les victimes de cet horrible attentat le cauchemar n’est
jamais fini lui va avoir une descendance et que croyez
vous que cette descendance fera lorsqu’elle aura 19/20
ans et que sa chiure de père croupira toujours en prison
?

Moi, ma fille ne pourra jamais être enceinte et  me
donner des petits enfants.  Ces assassins pourvoyeurs de
morts au cerveau cramé par la drogue m’ont privé de
cette joie d’être grand père, vous trouvez cela juste ?
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MOI JE PENSE QU’IL AURAIT ETE JUSTE QU’IL SOIT EXECUTE
comme  cela  se  serait  passé  si  il  avait  fait  ses
saloperies  au  Maroc  !

Le seul espoir qu’il me reste c’est que sa bonne femme
qui ne vaut pas mieux que lui car excusez moi mais pour
épouser et se faire engrosser par une telle saloperie il
faut  vraiment  être  complètement  ravagée  je  sais  que
l’amour rend aveugle mais là ce n’est plus de la cécité
mais de la connerie  fasse une fausse couche ! Cette
annonce je vous l’avoue me donne envie de vomir !

Autre fait qui me donne envie de vomir c’est la mise
hors  jeu  de  Georgescu  en  Roumanie  élu  avec  une
confortable majorité à l’élection présidentielle selon
un suffrage honnête et impartial et la commission a
invalidé les résultats en raison de soupçons d’ingérence
de  Moscou  !  Ils  ont  même  rejeté  sa  candidature  au
nouveau scrutin prévu en Mai.  Heureusement il a fait
appel et on peut espérer quand même qu’il pourra au
moins  se  présenter  !  C’est  un  coup  direct  à  la
démocratie dans le monde si il ne peut pas se présenter
on est devant une séquence historique et très dangereuse
pour les démocraties! L’Europe est devenu une véritable
dictature  dont  il  faut  rapidement  se  séparer,  la
Roumanie vit désormais sous la tyrannie ! Cela nous
laisse augurer de ce qui risque de se passer en France
en 2027 la propagande est en marche et le braquage de la
démocratie ou plutôt de ce qu’il en reste est en cours
de préparation 

Quant  à  la  connerie  présidentielle  il  n’y  a  AUCUNE
menace sur la France de la part des Russes ceux-ci n’ont
aucun intérêt à détruire notre pays Macron se débrouille
très bien tout seul pour le détruire.  Les principaux
dangers pour la France restent Macron et l’islamisme
contre lequel il est urgent d’unir nos forces et de
rejeter tout cela de l’autre côté de la Méditerranée !



Si un jour les Russes décident de nous attaquer ce sera
entièrement et seulement la faute du va-t-en guerre de
l’Elysée car à force d’envoyer des armes et de l’argent
des Français à Zelenski il se peut que Poutine finisse
par perdre patience mais comme d’habitude et je suis
bien payé pour le savoir :responsable mais pas coupable
alors que ce traître à la France devrait être traduit
devant une cour martiale et exécuté !


